



はじめの一步

教室ブログ更新中(<http://onestep-mtj.com/>)

vol.95

子どもたち一人ひとりにストーリーがあります！

地域密着で教室を長くやっていると通ってくれている子どもたち一人ひとりに、ご家庭一つひとつに教室との関わりがありそれぞれにストーリーがあります。みんなに特別なことがある訳ではなく毎日・毎回の授業が積み重なってストーリーになっていきます。子どもたちの数だけあるそれぞれのストーリーを大切にしています。そんな教室と子どもたちやご家族のストーリーの一つを紹介します。お隣のお家のお話かもしれませんし、明日のあなたかもしれません。日々の教室での出来事は教室ブログにて紹介しております♪ [ブログはこちら⇒](#)



ごあいさつ

こんにちは！ONE STEPは個別指導の目標達成塾です。

未来を作る子どもたちが、自分自身の目標を持って前に進む姿を、保護者様と一緒に見守り、時に悩み、時に笑い、共に喜ぶ。心を寄せて子どもの成長を導いていくことが私たちの務めだと思っています。

教室を開校して13年が経ちおかげさまで、兄弟姉妹でお通いいただき、ご家族とも長いお付き合いをさせていただけるようになりました。これまでのたくさんのお会いに感謝し、お礼の気持ちをこの地域に還元したいと、教育情報誌をお配りしております。小さい塾なので、大きなことはできませんが、小さなことこそ大切にしている地域に根差した個別指導型の学習塾です。

中1ギャップ？ 変化が大きいのが中学1年生です☆

中学校に進学すると、新しい環境・新しい友人関係・教科数増で難しくなる勉強・部活などで生活パターンも大きく変わります。急激な変化による不安感や戸惑いなどを中1ギャップと言われます。教室では勉強面のサポートはもちろんですが、このような不安感をキャッチできるように、普段のコミュニケーションを大切にしています。教室での定例面談で「先生～ 中学生ってあんなにじゃべらないもんなんですか～？ 連絡帳とかもないし学校の事、何にも分かんないですよ～…塾ではどうですか？」と保護者様から聞かれることもあります。今回はそんな中1男子のお話。



口数が減るのが中1男子・・・

「別に」「ふつ～」「そんな感じ」と口数や使う言葉が少なくなったり、急に敬語を覚えて敬語を使い始めたりします。それも成長の一環と受け止めて（カワイイと思って）たくさんお話するようにしています。ポツポツの場合もありますが「先生オレ考えてることがあるんすよ」「部活の先生に言われたんすけど～・・・」とたくさんお話してくれます！

「オレ学校は大人しキャラだから！」

「いいじゃん！学校でも今みたいな話すればいいじゃん！」と面白おかしくお話してくれた内容に触れると「いや、オレまだ学校では大人しキャラでいってるから！」と教えてくれてそれがまた面白エピソードになっていきます。でも、本当にこの年頃の子は環境や人間関係ごとに気を遣って成長していきます☆ その成長を保護者様といっしょに楽しんでいきたいと思っています。子どもにとっては学校や家とは違った自分も出せる居心地が良く、安心できる場所になっていきます。



教室は学校と家の間にある第3の居場所になるよう、学校や家とは一味違った新しい自分で居られる場所を作っています！